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Iscritta al Registro Unico Terzo Settore (RUNTS) 
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SALUTO DEL PRESIDENTE 

 

Cari Confratelli, buonasera, 

a nome mio e dei componenti il nostro Magistrato 

un caro saluto e ringraziamento a tutti i presenti intervenuti, al Dr. Poggiani nostro consulente amministrativo,  

e ai componenti l’organo di controllo che avranno successivamente il compito di illustrare all’assemblea le nostre 

risultanze. 
 

L’anno 2022 che andiamo a commentare ha visto il completamento dei progetti iniziati nel 2021 in particolare la 

realizzazione di tre nuovi mezzi che hanno comportato spese e impegni per circa 160 mila euro. 

Sono stati messi a disposizione delle necessità di tutta la popolazione: Una nuova ambulanza, un Furgone attrezzato 9 

posti e un Doblò attrezzato per trasporto disabili. 

Il risultato economico del 2022, come vedrete con perdita di  
€ 10.000 circa, va visto quindi unitamente al notevole utile del 2021 (€ 110.000 circa); in questi due anni abbiamo 

rinnovato in buona parte il nostro parco macchine divenuto nel tempo un po’ problematico. 

 

Come sempre la nostra Associazione è in prima linea per fronteggiare tutte quelle nuove situazioni di emergenza 118 e 

tutte le necessità sociali; sono stati effettuati infatti: 
n. 1.970 - Interventi Emergenza 

n. 1.387 - Trasporti ordinari  

n. 5.680 - Trasporti sociali 

per un totale di circa Km. 200.000, 

ed inoltre 

- Trasferimenti per tamponi e vaccini; 
- Supporto spesa e farmaci a domicilio; 
- Aiuti alimentari a famiglie disagiate che con il supporto anche della Caritas Parrocchiale hanno visto soddisfare le 

esigenze di ben n. 70 nuclei familiari; 

- Assistenza a manifestazioni locali, sportive e non.  

Con l’ausilio dei nostri bravi formatori abbiamo effettuato: 
- Corsi di primo intervento 

- Corsi pediatrici 

- Corsi e aggiornamenti DAE ad aziende soc. sportive, insegnanti; 

- Corsi Autisti, di aggiornamento e formazione dei nostri volontari.  

Attraverso la collaborazione con la Farmacia Picconi, abbiamo garantito assistenza per tamponi, che se bene in 

misura minore, necessitano di una costante presenza in paese. 
Non abbiamo potuto riprendere le attività de Raggio di Sole per gli anziani né a pieno quelle del Gruppo Edera per i 

ragazzi disabili, ma sono in ponte iniziative per riprendere a pieno tali attività. 

 

Sotto l’aspetto normativo abbiamo ottenuto l’iscrizione al  nuovo Registro Unico del Terzo settore, che ci consentirà di 

poter acquisire riteniamo entro fine anno una nostra Personalità Giuridica. 
La “prima campagna 5 per mille “ha visto canalizzati sulla nostra Associazione contributi € 1067,18; risultato non 

grandissimo ma visto che l’anno trascorso è il primo dalla nostra iscrizione nell’elenco degli aventi diritto, lo accettiamo 

con favore e rinnoviamo a tutti soci e sostenitori l’invito a sfruttare questa opportunità per supportare le nostre attività 

sociali. 

In collaborazione con Misericordia Pistoia Salute abbiamo dato via ai nuovi Studi Medici in Piazza Salvo D’Acquisto da 

cui ci aspettiamo interessanti ritorni e soprattutto buoni servizi alla popolazione.  
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Ringrazio la presenza di Roberto Fratoni Segretario Generale della Misericordia di Pistoia e Amministratore Delegato 

della Misericordia Salute. 
 

L’anno in corso sarà l’ultimo del mandato conferito all’attuale Consiglio Direttivo; in novembre procederemo, con 

apposita Assemblea, a nuove elezioni dei suoi componenti per i successivi 4 anni. Invito quindi chi desiderasse farne parte 

a sottoporre per tempo la propria candidatura. In questa occasione voglio ringraziare i componenti dell’attuale consiglio 

per il lavoro svolto in questo mandato, in base all’incarico affidato in particolare all’Economo e Segretario Franco Pieri. 

In linea con le nuove normative è stato predisposto un rendiconto economico completo della nuova “Relazione di 
Missione”, Stato Patrimoniale e Conto economico per la cui illustrazione rimando al commento del Dr. Poggiani e ai 

componenti del nostro Organo di controllo. 

Permettetemi ora di ringraziare tutti i nostri volontari e tutti i nostri dipendenti senza la cui opera e l’impegno costante 

non sarebbe possibile portare avanti tutte le nostre attività. 

 

Ringraziandovi di nuovo per la vostra presenza porgo a tutti voi e alle vostre famiglie i miei 
 

Fraterni saluti 

 

Casalguidi  26 Maggio 2023


